

Des Fleuves d'Eau Vive

De temps en temps, il arrive qu'au bureau du siège d'Aglow, plusieurs d'entre nous soient confrontés à des difficultés lors de l'impression de documents, et c'est mon cas car ma patience est alors mise à l'épreuve. J'appuie sur tous les boutons et je mets l'imprimante dans tous ses états. Elle ne sait plus à quel ordre obéir.

Un jour, j'ai participé à une longue réunion et lorsque j'en suis sortie, une de mes collègues essayait d'imprimer une étiquette depuis 45 minutes, mais contrairement à moi, elle avait la patience de Job! Alors que j'écoutais plusieurs collègues essayer de trouver une solution, il m'est venu à l'esprit quelque chose dont le Seigneur m'a parlé plus d'une fois. Il m'a rappelé que je devais parfois briser les paroles que je prononçais sur les gens et les situations, y compris les politiciens et peut-être d'autres choses sur lesquelles je n'avais pas prononcé des paroles de vie. J'ai donc dit à voix haute: "Je vais juste prier pour l'imprimante".

Je ne me suis pas levée de mon bureau. Je n'ai pas élevée la voix. J'ai simplement dit, l'air un peu embarrassée: "Seigneur, je me débarrasse de toutes les paroles négatives que chacun d'entre nous a pu prononcer sur cette imprimante lorsqu'elle nous mettait au défi - et j'étais sûre d'avoir fait un ou deux commentaires négatifs à son sujet. Et je prie que le but même, la raison pour laquelle cette imprimante a été construite commence par marcher maintenant."

Eh bien, la feuille d'étiquettes a été remise en place et l'imprimante a imprimé l'étiquette avec excellence. Oh Seigneur, aide-moi à parler des paroles de vie et non de mort en toutes choses. Que toutes mes paroles s'alignent sur les paroles prononcées au Ciel.

Soyez attentifs à ce qui sort de vos bouches - sur vos enfants, votre mari, votre mère, sur VOUS-même ! Ensuite, brisez toutes les malédictions des paroles que vous avez libérées et invoquez le Ciel dans chaque situation. Le Ciel a une destinée pour chacun d'entre nous mais beaucoup vivent bien en deçà de leurs privilèges. Ne laissez pas sortir de votre bouche des paroles négatives qui les maintiendraient dans un lieu étroit et insatisfait. Les déclarations et les attitudes négatives ne sont pas simplement des rêveries inoffensives d'un pessimiste. Elles activent des démons.

Lorsque Dutch Sheets a pris la parole lors de la conférence 2022 Aglow à St. Louis, il a parlé de la manière dont les fleuves sont alimentés dans notre communauté. (Vous trouverez la transcription du message sur aglow.org sous l'onglet ressources et "messages de la Conférence 2022". Vous trouverez également la vidéo du message sur la chaîne YouTube d'Aglow). Il a parlé d'un rêve qui lui avait été raconté où le peuple de Dieu devait alimenter les fleuves. Souvenez-vous que Jésus a dit dans Jean 7:38 que "des fleuves d'eau vive couleront de tous ceux qui croient en lui".

Dutch a raconté l'histoire d'Elisée qui a pris une jarre de sel et l'a jetée dans une étendue d'eau voisine qui avait été maudite et était inutilisable. Après avoir salé l'eau, la malédiction a été brisée et l'eau est devenue pure et utilisable. Matthieu 5:13 dit que vous et moi, nous sommes le sel de la terre. Nos paroles "salées" peuvent briser des situations négatives dans notre communauté !

En interrogeant le Seigneur sur la signification du rêve d'aujourd'hui, le Seigneur a répondu à Dutch en disant : "Je veux que tu cesses de maudire les villes par tes paroles. Je veux que tu commences à croire que je peux racheter même des endroits qui sont sous le coup de malédictions séculaires parce que je ne veux pas les juger. Je désire les racheter et je veux que tu y verses le sel et que tu purifies l'eau."

Mise En Application Pratique

L'utilisation de paroles négatives nous rendent irritables; elles irritent notre destin. Irriter signifie ennuyer, exaspérer, aggraver, agacer.

Vous et moi ne pouvons pas vivre comme bon nous semble et espérés être soutenus par le Royaume de Dieu derrière. Nous ne pouvons pas vivre des vies indisciplinées, sans engagement, et penser que ce que nous allons décréter va s'accomplir. Les anges ne pourront pas venir nous assister comme ils ont été chargés de le faire car nos paroles négatives les ont tenu à distance.

1. Tous ont péché - paroles négatives - et sont privés de la gloire de Dieu - prononcer des paroles de vie. Prions ensemble : "Père, nous nous présentons devant Toi aujourd'hui après avoir entendu ce que l'Esprit nous dit. Tu nous as appelés pour un moment comme celui-ci afin que nous soyons l'aide que Tu as envoyée à notre génération. Nous Te demandons de nous pardonner de ne pas avoir surveillé nos bouches, car dans le Psaume 141 : 3, Tu nous dit de mettre une garde sur nos bouches, pour surveiller la porte de nos lèvres. Nous sommes ici pour nous repentir et Te demander de mettre cette garde sur nos bouches. La négativité doit cesser et les paroles de vie que tu as placées en nous doivent jaillir. Merci de nous pardonner et de nous donner l'occasion de changer ce que nous disons sur nos familles, nos communautés, notre nation et nous-mêmes.
2. En tant que Son peuple, placé stratégiquement sur la terre, Dieu nous a appelés à être un mouvement, tout comme les 120 personnes qui se trouvaient dans la chambre haute lorsque le Saint-Esprit est venu. Ce que ces 120 personnes ont fait, ce qu'elles ont dit, ce qu'elles ont enseigné continue à bouleverser le monde aujourd'hui. L'Évangile du Royaume est vivant et actif, et il porte ses fruits.

Les mouvements ne restent pas assis ou debout, hébétés et confus, à se demander ce qui se passe et pourquoi Dieu ne reprend pas les choses au diable pour eux. Les mouvements se lèvent et agissent, SACHANT que tout le Ciel bouge avec eux.

Décidez maintenant de faire partie du mouvement qui se déplace selon les directives du Ciel. Faites cette prière :

Père, de tout mon cœur, je prends la décision de m'engager et d'intervenir. Je ne laisserai pas l'avenir de ma famille, de ma communauté, de mon État ou de ma nation à d'autres. Je commencerai à prononcer à haute voix des paroles de vie qui changeront les atmosphères et feront surgir la vie du chaos. Esprit Saint, donne-moi les paroles que le Ciel prononce sur mes sphères d'influence afin que je puisse m'associer à Toi et voir le Ciel venir sur terre

3. Prenez une feuille de papier pour écrire tranquillement vos décrets. Mettez un peu de louange et demandez à l'Esprit Saint de vous guider pendant que vous écrivez les phrases que vous allez prononcer sur votre famille, votre communauté, votre Etat et votre nation. Préparez une page pour chaque sujet, ou même un journal. A présent écoutez le Seigneur et permettez-Lui de vous guider pendant que vous écrivez. Rappelez-vous qu'un décret bien prononcé (Proverbes 25:11) est si précieux et si puissant qu'il peut amener un fleuve à se frayer un nouveau chemin. Il peut faire jaillir des fleurs dans le désert. Les atmosphères changeront lorsque vous parlerez.